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Miguel Ángel Revilla: ‘Tenemos que pedir justicia 
a todos los niveles empezando por el Rey’

PPOLÍTICA ❚ CONFERENCIA DEL EXPRESIDENTE DE CANTABRIA

❚ “Para el que se dedica a la política no debe haber vida privada”

Miguel Ángel Revilla (centro) durante su conferencia en el colegio./BARROSO

C.R. 
“La gente ya no perdona que haya 
personas que metan la mano y se 
rían del personal”. Con estas pala-
bras, el expresidente de Cantabria 
Miguel Ángel Revilla, que ayer 
pronunció la conferencia “Regene-
ración política” en el Colegio Ma-
yor Fray Luis de León, expresó el 
hartazgo y “encabronamiento” de 
la ciudadanía respecto a la clase 
política, que, según aseguró, se in-
crementa a medida que el paro si-
gue creciendo y las familias sufren 
más necesidades. “Me preocupa 
más que la crisis económica, que 
acabará pasando, la política”, aña-
dió el político del Partido Regiona-
lista de Cantabria, quien, pese a to-

do, señaló que España aún “tiene 
arreglo”. En las declaraciones a 
los medios de comunicación pre-
vias a su ponencia, defendió la ne-
cesidad de un cambio en el siste-
ma electoral, que permita las 
listas abiertas y que no contribuya 
al bipartidismo actual. 

Revilla situó en los jueces, fis-
cales y abogados la responsabili-
dad de poner una solución a la cri-
sis política. “Los que roban de 
verdad no acaban de sentarse en el 
banquillo; sus procesos se arre-
glan en la antesala”, denunció el 
exjefe del Ejecutivo cántabro. Por 
ese motivo, subrayó que los espa-
ñoles deben “pedir justicia a todos 
los niveles empezando por el Rey”. 

En esa línea, reclamó ejemplari-
dad en los castigos para que quie-
nes ocupan cargos públicos no 
crean que pueden “meter la mano 
en la caja” sin que les pase nada, y 
en varias ocasiones tomó a Esta-
dos Unidos como ejemplo de lo que 
debería ocurrir en España. “Creo 
modestamente que el tercer poder 
no funciona porque no tiene me-
dios”, afirmó. 

También defendió la necesidad 
de una total trasparencia. “De 
aquellos que recibimos un sueldo 
de los impuestos se tiene que saber 
todo; para el que se dedica a la po-
lítica no hay vida privada”, aseve-
ró, incluyendo en este grupo al Je-
fe de Estado. En este mismo 

R.D.L. 
¿Cómo surge la oportunidad de for-
mar parte del Consejo de la Juventud 
de Estados Unidos? 
En primero de Bachillerato, en Vi-
go, me concedieron una beca por 
buen expediente y pasé un año en 
Estados Unidos. En el seguimiento 
posterior a esa beca fue cuando me 
comentaron la intención de la Em-
bajada de poner en marcha este 
proyecto y entonces elaboré un ví-
deo y envíe el currículo, aunque no 
tenía muy claro en qué iba a con-
sistir este consejo. Luego pase un 
proceso de selección y me eligieron 
junto a otros veinticuatro, la ver-
dad es que no me lo esperaba. 
 
¿Pese a su juventud tiene un currícu-
lo brillante? 
Siempre he sacado buenas notas y 
me gusta participar y aprovechar 
las oportunidades que me dan. 
Cuando era pequeña empecé con el 
windsurf  y he participado en va-
rios campeonatos, entre ellos los 
Juegos Olímpicos Juveniles de Sin-
gapur. Me encanta el deporte, pero 
sé que no debo dejar a un lado la 
formación académica. 
 
¿Qué labor desarrollará en ese nuevo 
órgano? 
Vamos a aconsejar a la Embajada 
de Estados Unidos y podremos pro-
poner actividades relacionadas con 
la cultura, la sociedad y la política 
estadounidense. El pasado viernes 
ya tuvimos una mesa redonda con 
algunos diplomáticos y un encuen-
tro con el embajador Solomont. Lo 

Lara Lagoa, joven viguesa alumna de Traducción, en la plaza de Anaya. /BARROSO

sentido, apeló a la ciudadanía pa-
ra que no se calle cuando vea que 
se está cometiendo una injusticia. 

Respecto a la difícil situación 
económica que atraviesa el país, 
señaló que se superará pero que 
no será de inmediato, y reclamó 
más medidas que generen empleo, 
y menos servilismo a Alemania.

“Los que roban de 
verdad no acaban 
de sentarse en el 
banquillo; sus 
procesos se arreglan 
en la antesala”


